

Elles proposent une rando aux malvoyants

Dans le cadre de leur bac sanitaire et social, trois lycéennes ont monté un projet pour les adhérents de l'association Éclipse.



Les trois lycéennes avaient donné rendez-vous aux randonneurs à la station de tram Gué-Bernisson, vendredi, avant de partir pour l'Arche de la nature.

Lana Brunet et Léa Barbet ont 17 ans ; Aurore Bataille est âgée de 18 ans. Elles sont toutes les trois en terminale sanitaire et sociale à Notre-Dame. « **Dans le cadre de notre bac, nous avons préparé un projet technologique et nous nous sommes intéressées aux déficients visuels et à leurs besoins** », présentent les lycéennes. Ce qu'elles font avec application, d'une part parce qu'elles ont choisi ce sujet, d'autre part parce qu'elles rédigeront un travail important pour leur examen (coefficient 7). « **L'an dernier, nous avons travaillé sur la santé. Cette année, nous avons choisi le social.** »

Elles ont donc frappé à la porte de l'association Éclipse voir autrement, qui a pour but d'unir et seconder les personnes malvoyantes et non-

voyantes. Avec une idée généreuse : organiser une randonnée de plus de 7 km, à l'Arche de la nature, pour les adhérents. Douze d'entre eux ont répondu présents et quatre bénévoles sont venus encadrer la sortie, en fin de semaine.

« **C'est une belle idée pour nous,** s'est réjoui Jean-Yves Moreau, membre d'Éclipse. **Déjà avec l'association, on fait des sorties une fois par mois. Et nous allons à la piscine des Atlantides, le lundi.** » Sans oublier les soirées dansantes, visites au musée, du tandem, de l'initiation au braille, de l'informatique adapté...

Association Éclipse, 37, rue du Soleil. tél. 02 43 21 21 44 www.eclipse72.org contact@eclipse72.org